

# First ECO

L'essentiel de l'actualité économique  
d'Alsace et Lorraine, Franche-Comté et Champagne-Ardenne

## **(67) ELECTRONIQUE - Estelec Industrie, qui investit près de 500K€ par an dans son unité de Scherwiller, a développé un système de commande à distance de l'éclairage public**

Implantée depuis 2010 dans des locaux de 2.500m<sup>2</sup> sur le parc d'activité économique intercommunale du Giessen à Scherwiller, **Estelec Industrie** a tout récemment mis au point un système de commande à distance par radiofréquence pour éclairage public pour le compte d'un de ses clients de Hong-Kong. "Nous avons un partenariat d'exclusivité pour la production de ce produit", déclare Rémi Boehler, le DG. Le procédé, qui peut se piloter depuis un ordinateur ou un smartphone, permet de faciliter la gestion des besoins électriques sur le réseau de l'éclairage public. Estelec va le tester à Abu Dhabi, en Chine et peut-être à San Francisco. Deux communes alsaciennes ont également manifesté leur intérêt.

La PME de Scherwiller consacre chaque année entre 400 et 500K€ d'investissement à son outil de production. Elle réalise actuellement un CA de 7M€, avec 51 salariés, mais entend atteindre les 10M€ dans les trois ans.

(03 88 82 61 00 - [www.estelec-industrie.com](http://www.estelec-industrie.com))

*Source : Les Dernières Nouvelles d'Alsace, 04/12, Vivien Montag - Synthèse : First Eco*